

Vorsitzende im Amt bestätigt

Die Mitglieder der Schulleitungsvereinigung wählten einen neuen Vorstand und bestätigten Magret Rössler als Vorsitzende.

Im Anschluss an die Herbsttagung in Witten am 19. November haben die Mitglieder der Schulleitungsvereinigung Nordrhein-Westfalen auf ihrer Versammlung einen neuen Vorstand gewählt.

Als Vorsitzende wurde Magret Rössler wiedergewählt. Zum stellvertretenden Vorsitzenden wählten die Mitglieder Harald Willert und Geschäftsführer wurde Manfred Wolff.

Als weitere Vorstandsmitglieder wurden gewählt: Martina Wolff (Förderschule Hören und Kommunikation), Martina Reiske (Grundschule), Ralf Drögemöller (Grundschule), Beate Kundoch (Gymnasium), Wolfgang Saupp (Berufskolleg), Sybille Grüner (Hauptschule), Ralf Bönder (Förderschule Sprache), Christine Dankert (Förderschule Lernen) und Thorsten Gruschke (Gesamtschule).

Die Kassenprüfung übernehmen Volker Esch-Alsen, Wolfgang Gruhn und Hans-Dieter Hummes. Im „Back-Office“ des Vorstands arbeiten auch weiterhin Rosemarie Flecke, Hans-Dieter Hummes, Wolfgang Gruhn, Dr. Burkhard Mielke und Bernhard Staercke.

Nach den Wahlen erklärte Margret Rössler den versammelten Mitgliedern, dass die technische Geschäftsführung nun schon seit einiger Zeit in den Händen von David Staercke liege.

Im Anschluss fassten die Mitglieder auf Vorschlag des Vorstands den Beschluss, nach 18 Jahren den Mitgliederbeitrag zum ersten Mal zu erhöhen.

Die Mitgliederbeiträge erhöhen sich demnach von jährlich 60 Euro auf 80 Euro. Auch der Pensionärs- Beitrag erhöht sich von jährlich 15 Euro auf 25 Euro.